



Síguenos. Sintoniza ABC Punto Radio Henares en el 100.9 y 98.4 FM. Síguenos en www.dguada.es



Merecidas vacaciones

El Guadalajara termina el año del salto a Segunda con una derrota en Balaídos

DANY SÁNCHEZ | Guadalajara
deportes@punteradiohenares.com
Twitter: @danyсан_sports



El Depor afrontaba la jornada de liga este pasado fin de semana con el aval de haber encadenado cinco partidos consecutivos sin conocer la derrota (tres empates y dos victorias), pero la salida era de órdago a la grande: el Celta de Vigo. Un firme candidato al ascenso y que juega en un escenario mundialista que inevitablemente tiene que impresionar. Con estos ingredientes el Depor viajaba mentalizado y con desparpajo, sin presión y con más que ganar que perder. Esta tranquilidad no pudo transformarse en algo positivo porque el Celta ensanchó el campo al gusto en los primeros minutos, para conseguir dos goles en 35 minutos que pusieron un dos a cero en el marcador que definitivamente pesó mucho en los de Carlos Terrazas. El Celta de Paco Herrera tomó muy buena nota de lo que hizo su vecino gallego de La Coruña cuando se enfrentó al Depor, y salió en tromba desde los primeros minutos para golpear fuerte y dejar al equipo de Terrazas sin aliento.

Aun así el equipo morado no tiró la toalla y plantó batalla en la segunda parte para intentar marcar y meterse en el partido, pero el Celta tenía la situación controlada y no se iba a dejar sorprender, evitando que el CD.Guadalajara pudiera cerrar el dorado año 2011 con una victoria o incluso un empate que hubiera desatado de nuevo la euforia.



ERNESTO. Ernesto y Aníbal estarán en el IV Champions for África en Mestalla

FOTO: SANDRA SANTIAGO

Protagonista

Terrazas: "Buscamos la permanencia"

El entrenador bilbaíno del CD.Guadalajara, Carlos Terrazas, hacía balance del 2011 en Punto Radio Henares (100.9 y 98.4 FM)

P. ¿Qué sabor de boca le deja el 2011?

R. Ha sido un año muy bueno...de ochenta equipos que salen en Segunda B solo suben cuatro a segunda división y es algo muy difícil de lograr.

P. Los números del equipo son buenos a estas alturas de la temporada. ¿Le salen las cuentas?

R. Nuestro objetivo como equipo recién ascendido es la permanencia y está claro que poco a poco la vamos consiguiendo. Queremos llegar al final sin apreturas para poder certificar la permanencia de una manera holgada.

Escucha la entrevista completa al entrenador del Depor en... www.dguada.es

Las reflexiones a posteriori de Carlos Terrazas tras la derrota en Vigo explicaba como perfectamente cuál había sido la situación del choque: "los dos equipos intentamos llevar la iniciativa. En el primer tiempo no lo conseguimos. El segundo tiempo lo dominamos, pero la desventaja era demasiada".

La derrota en Vigo no va a empañar un año 2011 que pasará a la historia: primer ascenso a segunda división, incluido un efímero pero grandioso liderato en la categoría, y actualmente con ocho puntos de ventaja sobre el descenso, o sobre todo contar con un buen puñado de puntos (26) que permiten poner muchas piedras en el camino para encontrar el principal objetivo que no es otro que la permanencia.

Además el buen hacer del equipo a lo largo de esta primera vuelta ha hecho que los jugadores Ernesto y Aníbal hayan sido seleccionados para disputar la IV Champions for África, el clásico partido benéfico organizado por la Fundación Kanouté que se disputará en Valencia en el Estadio de Mestalla el próximo 29 de diciembre.

Tras algunos actos institucionales de importante calado social y tras la disputa del Torneo de la Alcarria, el equipo se toma unas merecidas vacaciones antes de arrancar el año 2012 con un calendario de vértigo que le hará enfrentarse al Elche en el Escartín (para aquellos que no sepan que regalar o que pedirle a los Reyes), visitar al Almería y cerrar en casa la primera vuelta ante el Valladolid...no se puede pedir más.

EL EQUIPO DE ASOBAL SE AFERRA A LA PERMANENCIA

El Quabit hace sus deberes

El Quabit BM Guadalajara de Fernando Bolea ha cumplido con creces en el tramo final de la primera vuelta después de sumar cinco de los seis últimos puntos en juego, y ante rivales directos, lo que le deja con tres puntos por encima del descenso. Lo peor es que con el equipo en su mejor estado de forma, la competición en ASOBAL no se reanuda hasta febrero debido al Europeo de Selecciones que se disputará en enero en Serbia.



EL EQUIPO DE SUPERLIGA SE QUEDA SIN LA AÑORADA VICTORIA

El CV Guada vuelve a perder

En un partido en el que tuvo lugar la presentación de los equipos que componen la cantera y escuelas del Club Voley Guada para la temporada 2011-2012, el CV Guada dejaba escapar en el Multiusos un partido fundamental para la permanencia en la Superliga masculina ante el CV7 Islas Vecindario (2-3), aunque pese a la derrota, los de Costache se mantienen fuera del descenso gracias al punto

conseguido por llegar al Tie-Break, y con posibilidad de disputar la Copa si finalmente la componen ocho equipos. El CV. Guada se marcha de vacaciones pero el Voleibol brillará en la capital ya que el Polideportivo San José acogerá desde el martes 27 el VIII Torneo Internacional de Navidad de Voleibol en el que participan selecciones nacionales junior de España, Holanda, Francia, Portugal y Túnez.